

Très belle participation des fidèles adhérents des calandres Clermontaises , que la pluie n'a pas réussie à perturber . La balade a amené les 25 équipages jusqu'au hameau de CABEZAC MINERVOIS pour découvrir le personnage &quot;MARCELIN ALBERT&quot; et la révolte vigneronne de 1907 au Grand Celièr et visite guidée d'ARGELIERS . Après l'excellent repas à l'auberge de la Sélette , une promenade digestive fut organisée dans les rues du pittoresque village de MINERVE où le soleil était au rendez-vous . Merci à Michel et Thierry pour cette agréable journée . Voir aussi le reportage ; <https://youtu.be/WBulXthzwAo> {vsig}REVOLTEVIGNERONNE17{/vsig}